



Diputado responsabilizó al ministro de que haya dos listas oficialistas para el Congreso

Crece tensión en el oficialismo: Declaraciones de Mulet contra Elizalde encienden al PS

Paulina Vodanovic, presidenta del Partido Socialista.



Directiva socialista difundió un comunicado en que rechazó "descalificaciones" del exabanderado presidencial de la FRVS.

G.M.

Una enérgica reacción generaron en el Partido Socialista las declaraciones del exabanderado presidencial de la Federación Regionalista Verde Social (FRVS), Jaime Mulet, en entrevista a "El Mercurio", en que realizó categóricas críticas al ministro del Interior, Álvaro Elizalde (PS).

El diputado por Vallenar dijo, entre otras cosas, que era el "responsable del fracaso" de la lista única parlamentaria del oficialismo y que quiere "eliminar a los partidos emergentes". Además, aseguró que el ministro "está muy comprometido en la lógica política, más que en la lógica del Gobierno, y no distingue bien su rol". De paso, Mulet añadió que el Presidente Gabriel Boric mostró "hostilidad" a su partido, en una semana en que el ministro de Agricultura, Esteban Valenzuela (FRVS), salió del gabinete, lo que fue atribuido a la postura de esa colectividad en la negociación parlamentaria.

Mesa socialista emite declaración

Las declaraciones indignaron a los dirigentes del Partido Socialista, cuya mesa directiva sacó ayer una declaración pública al respecto en que señalan que "no descalificamos a quienes se fueron (de las conversaciones por lista única), pero rechazamos sus descalificaciones hacia nosotros y el Gobierno. Quien se retiró de la lista unitaria lo hizo por sus propios cálculos; nadie los forzó a hacerlo".

El documento añade que "las decisiones se tomaron en largas sesiones sostenidas en la sede de nuestro partido, de modo que responsabilizar al ministro Álvaro Elizalde carece de veracidad".

"Él llevó a cabo esta lista Uber"

Más allá de la declaración de la directiva, diversos parlamentarios socialistas manifestaron también su rechazo a las palabras del exabanderado presidencial.

El diputado Tomás de Rementería señaló que "Mulet tiene que aceptar su responsabilidad. Él decidió desde un primer momento que necesitaba más cupos de diputados, que tenía que llevar a cabo esta lista Uber y finalmente termina llevando personas como el exalcalde Jorge Sharp, como el diputado Miguel Ángel Calisto, que son derechamente opositores al Gobierno".

El parlamentario por Viña del Mar añadió que "no corresponde echarle la culpa a Elizalde cuando el Gobierno solo dijo lo obvio que quiere un Presidente, que es una lista oficialista única, y él armó una segunda lista que tampoco es muy oficialista".

Su par Raúl Leiva enfatizó que Elizalde demostró su compromiso con la democracia como presidente del Senado y luego como titular de la Segpres.

"Y al asumir la coordinación política en el ministerio (del Interior), lo que le corresponde es defender los intereses de la coalición y el Gobierno. Y eso es lo que ha hecho con fuerza, prudencia y responsabilidad. No cabe ninguna forma de descalificar su función. Álvaro Elizalde actúa conforme determina nuestro gobierno y anteponiendo los intereses del progresismo por sobre incluso los intereses particulares del PS".

"Egoísmo y ambición de la FRVS"

El diputado Marcos Ilabaca, en tanto, aseguró que "las palabras son de un gran despropósito y desatino. No se entiende por qué busca responsabilizar a terceros en una situación en la que él es el principal protagonista y responsable. El ministro Elizalde no tiene ningún nivel de res-

ponsabilidad respecto del egoísmo y la ambición que la FRVS llevó adelante en el proceso de negociación". Daniel Manouchehri, en tanto, afirmó que "el partido de Mulet decidió poner los intereses personales por sobre los colectivos. Hablamos de un

partido que solo tiene un diputado, él mismo, y que en todo Chile presenta candidaturas que ni siquiera representan a su propia militancia, sino que son independientes reciclados de otros partidos o gente que no tenía cupos". El diputado por Coquimbo

añadió que "es evidente que su lista no logrará elegir diputados en la mayoría de los distritos, pero sí puede restar ese pequeño porcentaje de votos que nos permitiría ganar un escaño más en esos lugares. Y respecto a su crítica al senador Elizalde, lo cierto es que no tiene ninguna correlación con la realidad. La verdad es simple: Mulet jamás creyó en la unidad".

MACRINA PEREZ